



fútbol sala

'FUTBOLISTAS DE AYER, CORAZONES SOLIDARIOS'

Un torneo para el recuerdo y por el futuro

La Alamedilla abre sus puertas hoy a las 19:30 con históricos del deporte y jugadoras actuales para colaborar con AVIVA

A.G.B. | SALAMANCA

El Torneo de Fútbol Sala 'Futbolistas de ayer, corazones solidarios de hoy' a Favor de la Fundación AVIVA se celebra mañana en el pabellón de La Alamedilla a partir de las 19:30 horas, en lo que será una gran fiesta del deporte salmantino, con la presencia de históricos jugadores que dejaron huella y actuales jugadoras de fútbol y fútbol sala en destacadas categorías.

Las taquillas se abrirán una hora antes para que los más rezagados puedan sacar su entrada a un precio de 2 euros, aunque se puede aportar la cantidad que cada uno estime oportuno para que AVIVA siga pudiendo llevar a cabo sus proyectos deportivos.

Será un entretenido torneo, sin distinción de equipos masculinos y femeninos, y disputado bajo el torneo del 'rey de la pista'. Participarán conjuntos de AVIVA, veteranos del Ribert, veteranos del Sol Fuerza, veteranos de la UDS, y los actuales de InterSala, Universidad y Salamanca UDS Femenino, además de otro de medios de comunicación. Jorge Alonso, Chuchi, Pipe, Óscar Jiménez, Robert, Marco... serán solo algunos de los nombres míticos del deporte charro que hoy por la tarde volverán a ponerse las zapatillas para colaborar con una inmejorable causa como es la Fundación AVIVA.



Una de las últimas actividades de Aviva en La Alamedilla. | ARCHIVO